



Debut in der höchsten Liga der Schweiz

Die Vorfreude der Mannschaft auf die bevorstehenden Interclub-Schweizermeisterschaften war nach dem gelungenen Aufstieg im Vorjahr besonders gross. Das Team, welches bis auf eine Änderung das gleiche war wie im Vorjahr, brannte darauf das Debut in der obersten Spielklasse gleich bei einem Heimspiel im Golfpark Moossee geben zu können.

In diesem Jahr teeten Jordan, Florian, Elia, Lars, Kevin und neu Joshua für den Golfclub Bern ihre Bälle auf. Nach sehr soliden Foursomes mit 70 (Jordan und Joshua) und 72 (Lars und Elia) Schlägen, lag das Team mit einem Gesamtscore von -2 auf dem geteilten fünften Rang. Eine sehr starke Leistung.

Entsprechend euphorisch und mit hohen Erwartungen wurde dann der Sonntag in Angriff genommen. Trotz bester Bedingungen gelang es dem Team jedoch nicht den selbsterwarteten Leistungen gerecht zu werden. Mit Runden von 72 (Jordan), 73 (Joshua), 76 (Elia), 80 (Kevin), 84 (Lars) und 85 (Florian) mussten die Träume von einem Podestplatz vorübergehend aufgegeben werden. Dies nicht zuletzt aufgrund der sehr starken Konkurrenz.

Letzt endlich konnte der Ligaerhalt ohne Gefahr und mit deutlichem Abstand erreicht werden. Das Herren A1 Team befindet sich auf einem sehr guten Weg und entwickelt sich jährlich ein gutes Stück weiter, dies nicht zuletzt dank dem guten Teamgeist und der grossen Liebe zum Sport – Ein riesiges Kompliment dafür an die gesamte Mannschaft.

Ein grosses Dankeschön geht selbstverständlich auch an das Veranstaltungskomitee aus Golfpark Moossee und Golfclub Bern, sowie an all die unzähligen Helfer und Helferinnen, welche dazu beigetragen haben, dass dieses Turnier bei uns in Bern stattfinden konnte. Es war für die ganze Mannschaft ein grosses Privileg, unseren Club in einem tadellos organisierten Wettkampf auf einem perfekt präparierten Platz zu vertreten.

Merci viu Mau!

Kevin Caminada, Captain Herren A1